



## 51 mil millones invertirán en el Plan hídrico

Al dar a conocer los avances del Programa Nacional de Tecnificación que está dentro del Plan Hídrico, cuyo objetivo es tecnificar más de 200 mil hectáreas, Efraín Morales, director general de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) informó que se tiene contemplada una inversión de 51 mil millones de pesos en todo el sexenio.

Al respecto, la presidenta Claudia Sheinbaum declaró que con este plan habrá “mayor productividad en el campo, que se pueda tener más producción con menos



Con esta innovación tecnológica lo que vamos a permitir es que se destine a los cultivos y a las plantas, únicamente la cantidad de agua que se necesita y también en los tiempos que se requiere”

**EFRAÍN MORALES**  
Director de Conagua

agua y destinar 2 mil 800 millones de metros cúbicos que representa tres veces lo que consume la Ciudad de México para consumo humano, vamos a dar agua de riego a las poblaciones”.

En contraste, Efraín Morales, informó que el 76% del agua que se consume en el país se utiliza en la agricultura, “con este programa vamos a eficientar su uso, incrementar

la productividad, es decir, vamos a producir más alimentos con menos agua”, y parte de la que se recupere se usará para consumo humano, declaró.

Explicó que se va a tecnificar la infraestructura a través del revestimiento de más de 315 kilómetros de canales con concreto para evitar la filtración, se entubarán 43 kilómetros de canales para lograr un ahorro estimado del 40% de agua que se consume y se instalarán 673 compuertas automáticas y manuales. / **KARINA AGUILAR**



**META.** El funcionario destacó que el objetivo es producir más alimento con menos agua.